
前回会議の振り返り

【 報告事項 】

（１）市内循環バスの利用状況について
（２）乗降調査結果について
（３）試験運行ルートに関する意見等について

資料１

【 協議事項 】

（１）試験運行の検証について

① 利用者が少ないルート・バス停留所及び妥当なダイヤについては、現在は新型コロナウイ
ルスの影響もあり、利用人数が検証に値するものとなっていないと考えているため、今後の状
況や利用人数の動向を見ながら、基準に照らして検証をしていくこととしたい。
② 意見を踏まえた検討については、できること、できないことがあるが、これまでの会議での
協議経過や再編方針、民間路線バスやタクシー等と連携・共存していくこと、限られた財源の
中で桶川市全体としての公共交通が持続可能なものとしていく必要があることを踏まえた上

で、検証していくこととしたい。
③ 今後検証を進めていく中で、市内循環バスに限らず、桶川市の公共交通のあり方と
いうことについても、意見交換していくこととしたい。
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・今後の会議においても、それまでの期間の状況を報告をしていく。

説明内容


